

Mathias Nagel übernimmt das Eins

2021-10-06 20:22



Die 1. Kampfmannschaft wird bis Saisonende von einem Höchster Duo trainiert. Mathias Nagel tritt die Nachfolge von Nino Vrenezi als Cheftrainer an, mit Kapitän Manuel Plankensteiner steht ihm ein erfahrener Regionalliga- und Vorarlbergligaspieler als Co-Trainer zur Seite. Darauf einigten sich Anfang Woche die Verantwortlichen beim blum FC Höchst.

Mathias Nagel stand jahrelang selbst zwischen den Pfosten beim FC Höchst, war u. a. Profi bei SW Bregenz und dem Linzer ASK, organisiert Sponsoren für den Verein und war bislang Co- und Tormanntrainer unserer ersten Mannschaft. Wir wünschen den beiden viel Freude und auch Erfolg in ihrer neuen Funktion beim FC Höchst.